
武豊町駅伝チーム中学生の部のみなさんに聞きました

走ることを始めたきっかけは
籔本さん：小学生のころから走ることがあって達成感を一

番感じるので続けています。
深田さん：生後10か月の時から水泳をやっていて、水泳

と陸上でうまく泳げたり、走れたりしたらいいな
と思って小学生の時に始めました。

冨田さん：小さな時から走ることが好きで、小学生の時に
友達から陸上クラブに誘われたのがきっかけです。

山本さん：もともと空手をやっていて、その体力づくりで陸
上部に入ったのがきっかけで始めました。

楽しいこと、辛いことは
籔本さん：楽しいのは自己ベストを更新していくこと。辛い

ことは怪我が多いのでそれに悩まされていて、
最近は調子が出ないから怪我をしないようにし
たいです。

深田さん：楽しいのはみんなと一緒に走れること。足が痛
くて思うように走れなかったときは辛かったです。

冨田さん：楽しいことは記録を更新していくこと。辛いこと
は練習で走り込むのが辛いです。

山本さん：楽しいことは自分の記録がどんどん伸びていく
こと。辛いことは怪我をしたときに走れないの
がちょっと辛いです。

将来の目標は
籔本さん：大学駅伝の3大大会に出場することです。その

後は結果が残せなかったら体育の先生とか。
残せたら実業団までやっていけたらと思ってい
ます。

深田さん：高校、大学に行って、普通に暮らしたい。
冨田さん：人を助けたり、人の役に立つ仕事につけるよう

になりたい。
山本さん：将来、キックボクシングに挑戦してみたい。そし

てチャンピオンになりたいです。

全力疾走、青春を翔ける
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武豊とわたし

教えて！どんな町になってほしいですか?

とみた　 さあや　　　

冨田紗史さん
武豊中1年

ふかだ　   あい　 　

深田 愛さん
武豊中2年

やぶもと　 なおと  　　　

籔本尚士さん
武豊中3年

陸上の競技場が欲しい。

プールで飛び込みが
禁止なのを飛び込み
OKにしてほしい。

テーマパークとかあると
もっと有名になるので
いいと思う。

イベントを増やして欲しい。
例えば、味噌を強調した祭り
とかあるといいなと思います。

やまもと　 えいと  　　　

山本瑛斗さん
武豊中2年送り迎え中の保護者さんにも聞きました

　部活動の地域移行で、今後どうなっ
ていくかがわからないのが不安です。例
えば学校同士の試合が不安定だと練習
に身が入らない気もする。部活動のよう
に子供たちのエネルギーを健全に発散
できる場所が残ってほしい。持て
余して非行に走ったりするの

が心配です。
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